

Cubano Yariel Rodríguez con primera aparición en béisbol de Japón

Image not found or type unknown



La Habana, 13 may (RHC) El lanzador cubano Yariel Rodríguez realizó hoy su primera aparición en el béisbol de Japón, con una salida de calidad.

Rodríguez, se fue sin decisión tras lanzar seis entradas y dos tercios con una carrera permitida, en la derrota de su elenco, los Dragones de Chunichi, por 1-2 ante los Tigres de Hamshin y ahora tiene efectividad de 1.35 carreras limpias.

En el propio encuentro el también cubano Dayán Viciado conectó un imparable en cuatro turnos y su promedio ofensivo descendió a 273.

La victoria por diferencia mínima también significó el décimo rescate del cerrador venezolano Roberto Suárez, quien asumió el liderazgo en ese departamento en la división central de la Liga del Pacífico.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/257211-cubano-yariel-rodriguez-con-primera-aparicion-en-beisbol-de-japon>



Radio Habana Cuba